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lyc a écrit:
Il y a encore plus pratique, c'est de ne pas afficher l'arborescence. Elle ne sert finalement pas à
grand chose.
Ca se discute : quand on veut faire des transferts/copier d'un répertoire à l'autre directement.
Mais comme je l'ai écrit, c'est une question d'habitude et d'utilisation ...
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